

## “HIJO AMADO, YO ME HARÉ CARGO”: MIGUEL URIBE LONDOÑO

**Bogotá, septiembre 02 de 2025-** El precandidato presidencial por el **Centro Democrático, Miguel Uribe Londoño**, difundió en sus redes sociales su **primer video como candidato oficial a la Presidencia de la República**. En él compartió un material inédito grabado por su hijo, el senador **Miguel Uribe Turbay**, el pasado 4 de junio de 2025, apenas unos días antes del atentado que luego le costó la vida.

En esa grabación, el senador Uribe Turbay denuncia con profunda convicción la creciente inseguridad que arropa a los ciudadanos: **“Los buenos tienen miedo”** —afirma— y cuestiona duramente la política de Paz Total, que según él, otorga privilegios impunes a criminales. Su mensaje culmina con un llamado claro: **“Necesitamos un presidente que vuelva a estar del lado de los buenos... que nos devuelva la seguridad”**.

Desde el mismo sitio donde fue grabado ese testimonio, Miguel Uribe Londoño responde con humildad y firmeza ante el país: **“Hijo amado, yo me haré cargo”** —asegura—, reafirmando su compromiso de continuar el legado de lucha por la seguridad y la unidad que su hijo delineó en vida.

**Este primer mensaje de campaña marca el inicio de una nueva etapa política en la que Miguel Uribe Londoño asume el desafío de liderar a Colombia con la convicción de que solo unidos será posible derrotar la inseguridad, rescatar la democracia y devolverle la esperanza al país.**